
2022 年度第３回代表幹事会 報告 

 

日 時  2022 年 11 月 15 日(火）10：00～12：00 

場 所  千葉県教育会館 別館３階会議室 

出 席  木幡（千商連）、木村（県職労）、 

     渥美（千葉土建）、立石（母親） 

 上山（生協連）、依光(事務局長)                     

概 要 

  司会を上山精一代表幹事が務めることを了承いただきました。 

開会にあたり、阿部代表幹事、石坂代表幹事、秋元代表幹事の欠席が報告されまし

た。 

＜協議事項＞ 

１． 施設見学会「東京電力福島第一原発廃炉作業見学会」について 

報告書をもとに、事務局長から見学の概要を説明しました。 

また、参加した上山代表幹事が感想を述べました。 

≪出された意見≫ 

   ・アルプス処理水の海洋投棄をどう考えるかという問題もあるが、復興にはま

だ時間がかかりそうだ。その中でも少しずつ変化が見えたところもあった。 

２．福島県の漁業、農業に関する学習会について 

   事務局長より、福島県事業「ふくしまの今を語る人」講演会の開催を提案しま

した。結果として、次年度開催の方向で検討することとなりました。 

≪出された意見≫ 

・最近、震災復興、福島県の農水産業の状況を知る学習会をおこなっていないの

で、開催することについては賛成である。 

  ・１月～３月は年度末にあたりどの団体も多忙のため、参加協力が難しい。   

 

３．第４７回千葉県消費者大会について 

（１）開催要項(案)                    

   事務局長の提案に対し、以下について確認されました。  

① 名 称 (テーマ)  

わたしたちの食卓事情～パンデミックやウクライナ侵攻から見えたこと～  

② 日 時 ２０２３年２月７日(火)  １４：００～１６：００ 

③ 会 場 千葉市文化センター３階会議室 （千葉市中央区中央２-５-１） 

(敬称略) 



④ 参加者 消費者団体・消費者 ８０名 (最大 140 名) 

⑤ 講 師 合瀬 宏毅さん  一般社団法人 アグリフューチャージャパン 

代表理事理事長・校長理事（元 NHK 解説委員） 

（２）現在の進捗状状況 

    事務局長から、現在の進捗状況を説明し、了承されました。 

   また、下記についても確認しました。 

 ≪確認したこと≫ 

① 来賓挨拶については、千葉県環境生活部くらし安全推進課にお願いす

る。来賓での参加が難しい場合は、メッセージをお願いしてみる。 

② 団体の活動紹介については、消費者団体千葉県連絡会の成り立ちや活動

報告、また会員団体については団体名等の紹介にとどめ、詳細について

は各団体からの配布資料や活動報告を取りまとめた資料集を作成し配布

する。資料の枚数については、各団体の裁量とする。 

（３）役割分担 

    役割分担については、主催者挨拶を阿部代表幹事(団自連)、司会を渥美監事

（千葉土建）にお願いすることで確認しました。 

    また他の役割については、後日調整の上、事務局長より連絡することとし

ました。 

（４）今後の進め方 

   事務局長より下記のスケジュールを提案し、おおむねこの流れに沿って進

めることを確認しました。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（５）その他 

    事務局長が下記について説明し、確認されました。 

   週 作業内容 

１１月１４日週            ・チラシ作成 

１１月１６日   ・講師 打合せ 

・千葉県へ後援と来賓挨拶の依頼 

１１月２１日週 ・代表幹事団体によるチラシ案の確認 

・チラシ確定(１１月２５日(金)) 

１２月５日週 ・チラシ印刷(１２月５日発注) 

１２月１２日週 ・県内消費生活センター、消費者団体へ チラシ発送 

・チラシが届き次第、参加申し込みスタート 

⇒ 締め切り ２０２２年１月３１日(火) 



  ≪確認されたこと≫ 

① 当日の実務計画書は１月中旬に送付 

② 代表幹事団体は、２月７日の当日 13 時に会場集合。 

③ 新型コロナウイルス感染拡大による開催方法の変更は、２０２３年  

１月１６日(月)時点でおこなう。 

４．各団体からの報告 

  〇千葉県職員労働組合 

     最低賃金引き上げに伴う公務員給与の引き上げ、災害等に備えた人員確

保の必要性などについて、報告がありました。 

  〇千葉県商工団体連合会 

     「物価高騰対策、消費税減税とインボイス中止を求める大集会」への参

加とインボイス制度中止を求める国会議員要請の状況などについて、報告

がありました。 

  〇千葉土建一般労働組合 

     結成 50 周年式典開催について、会員の働き方改革、インボイス制度延期

やマイナンバーカードと健康保険へ紐づけ見直しについての取り組みなど

について、報告がありました。 

  〇千葉県母親連絡会 

     第 64 回千葉県母親大会と埼玉で開催された第 66 回全国母親大会の様

子、また来年開催の第 67 回全国母親大会(山口県開催)、第 65 回千葉県母

親大会(香取・佐原開催)の紹介がありました。 

  〇千葉県生活協同組合連合会 

     ウクライナ避難民支援活動「お茶しませんか」プロジェクトの紹介、成

年年齢引き下げに関する公開講座 vol.３の開催報告がありました。 

５．事務局からの報告 

（１）全国消費者団体連絡会 報告 

①「特商法の抜本的改正を求める全国連絡会」への参加について            

      事務局長がこの間の経緯を紹介し、参加することを報告しました。 

（２）消費者市民サポートちば活動報告 当日資料 

     ②文書報告しました。 

６．その他 



 

■ 今後の会議日程 

   〇第 47 回千葉県消費者大会 

     日 時：2023 年２月 14 日(火) 10:00～12：00 

     会 場：千葉市文化センター３階会議室 （千葉市中央区中央２-５-１） 

   〇2022 年度第４回代表幹事会  

     日 時：2023 年３月７日(火) 10:00～12：00 

     会 場：千葉県教育会館内会議室  

以上 


